



## 先輩の話を聞こう！ 富尾大地選手が母校で講演会

12月12日(火)、田代小学校で富尾大地さん(上柴立自治会:鹿屋体育大学自転車部主将)の講演が行われました。

これは、特色ある教育活動の一環として、自転車競技を通じて「世界で活躍する先輩の話を聞こう」をテーマに開催されたものです。講演では、高校から始めた自転車競技での苦労話や、国際大会での経験、目標を達成するために努力することの大切さなどを伝えました。

講演後は、校庭でロードバイクに触れる体験会を行って交流し、「これからも自転車競技を広げるための活動に取り組みたい」と意気込みを話しました。

## トワイライト2017を開催！ 今年は島根県で異文化に触れました。

12月25日(月)から28日(木)の4日間、青少年育成事業トワイライト2017を開催し、町内の小学5年生から中学1年生までの20人が参加しました。

これは、町内の子どもたちが、普段と違う地域や環境で、自然や文化の違いを学習することを目的に毎年行っているものです。今回は、島根県飯南町で神楽やスキーの体験、出雲大社の歴史学習を通じて異文化に触れました。

大根占小学校5年生の谷口絢音さん(瀬戸山自治会)は「普段見ることのない雪に感動した。出雲大社の歴史にも触れ、普段できない体験ができた」と振り返りました。



## 農林水産大臣賞 鹿児島県知事賞を受賞！

12月11日(月)、マリンパレスかごしまで平成29年度たばこ耕作表彰式が開催され、大坪稔さん(宿利原自治会)が農林水産大臣賞と鹿児島県知事賞を受賞されました。

これは、良品質な葉たばこの低コスト生産を図り、産地の安定化に貢献された優秀な耕作者を表彰するもので、鹿児島県知事賞を受賞された4名の中から大坪さんが農林水産大臣賞を受賞されました。

「これからも、地域全体で葉たばこや農業全体の振興を図っていきたい」と話しました。

